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早陈慧琳
高跟鞋的过错

产

10

日，陈慧琳（

Kelly

）和老公

刘建浩（

Alex

）的爱情结晶提前一

月出世，前天取了英文名

Chace

。

据资料所示，“

Chace

” 这个名字为

“勇猛猎人”的意思，表示男孩很威

猛，追求目标很有毅力。 据友人介

绍：“孩子的嘴像妈妈， 鼻子像爸

爸，很漂亮又很乖。 ”

爱美的陈慧琳在怀孕期间为了保

持漂亮形象， 多次穿高跟鞋出席各种

场合。 有分析指出，孕期穿高

跟鞋以及辛劳工作，极可能是

造成陈慧琳早产的原因。

� �

《 我的兄弟叫顺溜》 在央
视一套落幕，日前又在央视八
套重播。 该剧导演花箐保守估
计，“ 顺溜”的平均收视率至少
在

8%

， 稳坐全国收视冠军宝
座。 继“ 傻根”、“ 阿炳”、“ 许三
多”后，“ 顺溜 ”成为王宝强的
又一经典形象。 据悉，王宝强
新作《 为了新中国前进》刚杀
青，其饰演的英雄“ 董存瑞”将
于今年

10

月与观众见面。 记
者日前采访了暂且可以“ 喘口
气”的王宝强。

顺溜悲惨结局

让人回味

问：大家觉得顺溜“死得

太冤了”，你对此有什么看法？

王宝强

：从情感上讲观众

肯定会觉得难受，但这样的安
排就是让大家能够回味在顺
溜牺牲的那一刻，观众会一下
回忆起他往日的音容笑貌，他
的倔强、真诚、无私、可爱……

问：很多观众觉得顺溜与

许三多有许多雷同的地方，你

认为呢？

王宝强

：两个角色虽然都
是兵，但在性格上还是有很大
区别的 。 许三多在逆境中成
长，他压抑、木讷，有时候都恨
不得踹他两脚。 但顺溜是个特
别痛快的人 ，他天不怕 、地不
怕、率直、枪法好，观众看得过
瘾，我演得也很过瘾。

问： 顺溜与荷花的爱情

戏，算是你的“荧屏初恋”，觉

得剧中的爱情与现实中的爱

情有什么不同？

王宝强

：顺溜与荷花的那
段感情戏很含蓄，自始至终也
没说出口，这就是那个年代的
表达方式。 戏中的爱情跟现实
中肯定有差别，现实生活中我
是一个特别直率的人 ， 喜欢
谁，我就会大胆表白。

希望“不丢脸”

成为流行语

问：从“傻根”到“顺溜”，

觉得自己有些什么样的变化

和突破？

王宝强

：一部戏比一部戏
成熟，而且慢慢有了自己的想
法， 加入自己对角色的理解。

现在明白演戏是一个集体创
作的过程，不是导演让你怎么
演你就怎么演，那样导演也会
很累。

问：《为了新中国前进》刚

刚杀青，你在剧中扮演的董存

瑞跟以往演的那些兵有什么

不同？ 有没有与老版的电影

《董存瑞》比较过？

王宝强

：顺溜是个很外向
的士兵，可董存瑞是一个真实
的历史人物，不是想怎么演就
怎么演，语气声调的一高一低
都要控制好。 这部戏将于

10

月份与观众见面，希望剧中的
台词“ 不丢脸”，在播出后能成
为流行语。 说实话，我演董存
瑞的压力相当大。 但是，能在
新中国成立

60

周年之际出演
这个角色，是件很幸福的事。

不想拿奖，想上

大学

问：你是否觉得自己的价

值在于保持本色？ 如果让你读

大学，你喜欢吗？

王宝强

：不是保持 ，我的
本色就是这样，改变不了。 观
众是看着我一步步成长起来
的 ，如果说变 ，是变得更成熟
更稳重了。 我愿意上大学，就
怕人家不要我。 我特别想学文
学 ，因为文学对写剧本 、搞创
作特别有帮助。 虽然在北京安
家了 ， 但我的根仍在河北老
家 。 我不在意别人叫我 “ 北
漂”，因为我很忙碌，我生活得
很快乐。

理解媒体跟踪

偷拍

问：现在媒体和公众对你

的关注越来越多，包括你的女

朋友，你介意吗？

王宝强

： 我特别能理解
大家对我的这种关注 ， 包括
对我的女朋友 ， 因为我知道
在成为公众人物后 ， 我必须
要承担很多别人不愿承担的。

在工作越来越忙碌的同时 ，

生活空间也会越来越小 。 我
理解媒体跟踪啊 、 偷拍啊什
么的 ， 但从我个人角度讲 ，

我会尽可能给家人和朋友一
个安静 、 正常的生活空间 ，

会努力地拍出好作品回报给
观众。

（广日）

我想上大学
就怕人家不要我

汶川大地震题材电影

《生死时刻》首映

演员聂子轩捐献全部片酬

� � 前日，香港无线电视台
透露，香港无线正式授权北
京锋尚儒文化公司，拍摄电
视剧《 上海滩》后传题材的
电影，这也是无线电视台首
次正式授权给内地公司拍
经典后传影片。 据悉，目前
续集电影暂定名为 《 君子
道》 ， 其最大的看点就是许
文强的复活。

在周润发版的经典电
视剧《 上海滩》中，许文强最
后中弹身亡，而在后传影片
中最大的看点就是让他“ 复
活”。 前日该片出品方表示，

续集将采取观众能理解的

合情理的方式 ， 让许文强
再次站在大家面前 ， 而他
和丁力 、 冯程程之间的恩
怨纠葛依然在本片中得以
延续 。 续集电影暂定名为
《 君子道》 。 目前该片主演
还没有最终敲定 ， 不过投
资方表示 ， 所邀请演员一
定不会让大家失望 ： “ 应
该是目前最当红的一线明
星。” 至于导演和监制的人
选 ， 投资方透露 ， 目前已
经和尔冬升 、 杜琪峰等导
演进行了密切接触 ， 他们
对本片很有兴趣。

（曾家新）

再续上海滩恩怨

《 君子道》开拍

新华社成都

７

月

１１

日

专电（记者 吴晓颖）“太阳
花手挽手开成太阳海、太阳
花心连心捧出太阳爱、青春
与共和国同在———太阳花
的爱”， 这是电影 《 生死时
刻》的主题曲。

１１

日，这部以
“

５

·

１２

” 汶川特大地震为背
景的青春励志影片在成都
首映。

电影《 生死时刻》取材
于汶川大地震中的真实事
件，在人物塑造和故事情节
中，融入了北川县团委书记
马晓燕、 英雄民警蒋敏、青
年志愿者、抗震救灾部队官
兵等诸多感人事迹。 为观众
们集中展现了中国

８０

后 、

９０

后一代，如何面对这场突
如其来的特大灾难、在灾难
中是如何转变、成长的。

影片围绕一辆在 “

５

·

１２

”大地震中突然失踪的大
巴车展开，以大巴车上不同
身份、不同职业的年轻人为
主要表现对象，截取了车上
小偷、警察、旅行结婚伴侣、

经商个体户 、港商 、税务干
部、 妇女儿童等不同人物，

在突如其来的灾难面前展
现出的精神境界。 生动地刻

画了一群青春勃发的年轻
人彰显出来的人性之美和
生命的力量。 当这些青年身
处生死抉择的时刻，他们毅
然用青春的血脉、生命的力
量和敢于担当的勇气，为责
任擎起一片湛蓝的天空，用
全新的视角为“ 多难兴邦”

做出深刻诠释。

该片总策划贾天兵说，

在大地震中无数的青年在
灾难中成长，成为中国的符
号， 成为走过改革开放

３０

年艰难历程的当代中国一
支不可战胜的力量。 希望通
过《 生死时刻》的公映，唤起
全社会对当代青年的全新
认识，并使广大青少年对灾
难中的生命和价值取向进
行多视角审视和思考。

据了解 ， 为了回馈社
会 ， 出品方表示将把影片
《 生死时刻》 公映后的部分
收益在四川地震灾区建一
所残疾青少年艺术学校，圆
灾区残疾孩子追求艺术的
梦想；而该片歌曲演唱者谭
晶也为电影自愿献声，影片
中“

90

后”“ 扒手”扮演者聂
子轩则将全部片酬捐献给
公益事业。

� � 新华社巴黎

７

月

１１

日

专电（记者 尚栩）新近登
陆法国的美国动画影片《 冰
川时代

３

》近日来连创佳绩，

不仅在亮相
５

天内便以放
映

７８３

场 、 吸引观众接近
２４０．４

万人次的佳绩夺得法
国电影排行榜冠军，更是在
上映刚满一周时，观众人数
便突破了

３００

万人次大关，

创造了今年以来影片在法
国上映首周最好成绩。

法国一些资深电影人
日前在接受媒体采访时纷
纷表示， 《 冰川时代

３

》 的
成功主要得益于五个方面：

一是开始于去年圣诞节期
间的 “ 组织良好 ” 的宣传
攻势 ； 二是在法国选择了
暑假刚刚开始这一适当的
上映档期 ； 三是影片叙事

方法适合全家观看 ， 可吸
引各个年龄层次的观众 ；

四是影片的题材足以吸引
众多有着特殊“ 恐龙情节”

的影迷； 五是
３Ｄ

技术的应
用使得本片更具看点 ， 也
在很大程度上帮助影院

“ 锁” 住了部分观众。

根据法国媒体提供的
数据， 今年

１

月至
６

月，由
于缺乏像 《 欢迎到北方来》

一样“ 叫座”的优秀影片，法
国电影总票房同比下降了
４．３

个百分点， 仅吸引观众
９７１８

万人次，所以电影界十
分期待暑期档一系列影片
的表现。 《 冰川时代

３

》可谓
开了一个好头，相信接下来
的《 哈利·波特

６

》和《 飞屋环
游记》等影片也会有不错的
表现。

《 冰川时代 ３》

获法国电影排行榜冠军

� �“潮妈妈”怀孕

不舍高跟鞋

去年年底陈慧琳以
35

岁
“ 高龄”怀孕，但孕期一直百无
禁忌。 今年

2

月
14

日，怀孕三
个月的陈慧琳在香港红馆为

“ 左麟右李演唱会” 末场担任
表演嘉宾， 她穿

10

厘米高的
高跟鞋加露肩性感装上阵，而
且又扭腰又跳舞，连谭咏麟及
李克勤都为她紧张，频频高呼

“ 小心”，而不少香港市民也指
责她对胎儿不负责。

然而贪靓的陈慧琳并未
听进劝告，之后几个月 ，仍屡
屡穿高跟鞋出席各种场合：当
模特走秀，当嘉宾出席电影宣
传， 怀孕

5

个月时还穿跟高
8

厘米的鞋子拍摄广告，肚子已
显形了仍穿着高跟鞋配晚装
亮相……工作之外， 在喝茶、

会友等一些私人场合，身怀六
甲的她也舍不得换下脚上的
高跟鞋。

早产宝宝可能

发育欠佳

为陈慧琳接生的名医何
永超医生有“ 妇产科圣手”之
称， 向他求诊的客人非富则
贵， 客人已排期到明年底，有
传刘嘉玲及李嘉欣均曾向何
医生求诊。 前天，何永超医生

由太太代替接受电话访问，指
手术顺利，陈慧琳的孩子健康
精灵，体重

5

斤半，很正常。 被
问到预产期是

8

月，何以提早
手术时？ 何太太表示不可以讲
太多病人私隐。 至于陈慧琳要
剖宫是否因为她已经

36

岁 ，

何太太表示这是医生和病人
的决定，未必同年龄有关。 而
陈慧琳适不适合喂母乳，要看
她的身体状况。

妇科医生余启文表示，一
般孕妇在怀孕满

39

周后分娩
最理想，但一切视孕妇当时的
身体状况而定。 如果宝宝在母
体内只有

34

周， 决定开刀有
很多原因。 他说早产宝宝可能
发育不成熟，但宝宝不用睡氧

气箱则表明应该没有问题。

据资料显示 ， 妇女在怀
孕期间穿高跟鞋容易跌倒 ，

可导致足踝扭伤或流产 、 早
产 ； 同时加重身姿扭曲的负
担， 可造成孕期腰背以及趾
关节疼痛 。 中 、 晚期的孕妇
穿高跟鞋 ， 还可能影响胎儿
供血而使胎儿的营养物质供
应不足， 造成胎儿发育不良，

甚至引发难产。

生子花费超过

12

万港元

位于港岛旧山顶道的嘉
诺撒医院是香港著名的“ 生

子”医院。 不少女星，包括邱淑
贞、吴绮莉及陈慧珊都是在这
家医院分娩的。 据估算，陈慧
琳生子花费超过

12

万港元 。

家中开珠宝店的陈慧琳，与家
族经营成衣事业的丈夫门当
户对。 陈父接受采访时笑逐颜
开，并表示可能会送金牛给生
肖属牛的外孙当礼物。

（羊晚）

？

新片速递


